
男鹿南中学校 校報 令和３年６月１日号

校 長 加 藤 和 彦

新年度がスタートし２ヶ月が過ぎました。昨年度は中止，延期となっていた諸行事も今年度は創意工夫を
しながら実施することができています。４月の生徒総会では生徒会スローガン「水明～誇り高くあれ～」や
活動方針を全校生徒で確認することができました。また，１年生の校外学習，２年生の宿泊体験学習も絶好
の天候の中で予定通りに実施することができました。５月２５日（火）には平日の午前開催となりましたが，
体育祭を実施しています。当日は前夜半からの降雨によりグランド状況が思わしくなく，プログラムや時間
等を変更しながらの実施となりましたが，体育祭テーマ『響走 ～僕らのあつい想いを～』の下，生徒たち
の楽しみながらも真剣に競技に取り組む姿に大きな頼もしさを感じたところです。また，何よりも「計画立
案」や「準備・練習」に高い意識で臨み‘自分たちの体育祭'を創り上げようと取り組んできたことに大き
な意義を感じています。なお，体育祭での生徒たちの活動の様子は学校ホームページからご覧いただけます。
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体育祭ポスターです。今年は２種類を作成しました！

日々の教育活動は順調に進んでいます！

地区中総体は6/19(土),20(日)
３年生にとっては部活動(運動部)の集大成となる

地区中総体が６/１９（土），20（日）に開催されます。
現在，各部はそれぞれの目標に向け，次のようなこ

とを心掛けて，日々の練習に取り組んでいます。
【野球部】
春季大会ではサインプレーのミスがあったので，サ

インプレーの練習に力を入れています。勝敗を左右す
る大事なプレーなので，集中して練習していきます。
【ソフトテニス部】
春季大会ではバックハンドが安定していなかったの

で，それを改善することに力を入れています。団体，個
人の両方で全県大会出場を果たすことが目標です。
【卓球部】
春季大会では，メンタルの弱さが出てしまいました。

大会のように緊張感をもち練習に取り組んでいます。
声を出して盛り上げて練習をしていきたいです。
【バレーボール部】
盛り上がって練習するために，「声を出す」ことを意

識しています。それぞれが苦手なことを克服できるよう
に，励まし合って練習をしていきたいです。

上の４つの部活動が出場する地区中総体の日程（組
合せ）は６/３に決定します。学校ホームページに
掲載しますので，そちらからご確認ください。

【ラグビー部】
１年生が多く入部し，これまで以上に元気に練習し

ています。基礎トレーニングにしっかりと取り組み，体
力を向上させ，基本プレーを身に付けていきます。
【吹奏楽部】
部員同士で声を掛け合って，表現力を上げることが

できるよう練習に取り組んでいます。体育祭などの行
事でも，みんなに楽しんでもらえる演奏ができるよう
心掛けています。
【美術部】
体育祭ポスターをそれぞれの個性を生かしながら

完成させました。今後も，より良い創作活動ができるよ
う楽しみながら活動していきます。

※完成させた作品はこちら

令和3年度 男鹿南中ＰＴＡの役員の方々
今年度の本校ＰＴＡ役員は次の方々となります。
なお，先の書面開催による総会にて，年間活動

計画等が承認されていますが，今後の実際の活動
については，様々な状況を踏まえながら判断し，そ
の都度，ご連絡していくこととなります。ご理解とご
協力をお願いいたします。
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